

Ressort: News

## Eröffnungsfeier in Sotschi mit fast neun Millionen Zuschauern

Mainz, 08.02.2014, 13:56 Uhr

**GDN** - Knapp neun Millionen Zuschauer haben am Freitagabend die ZDF-Übertragung der Eröffnungsfeier der Olympischen Spiele in Sotschi eingeschaltet. Wie der Sender am Samstag mitteilte, schalteten 8,99 Millionen Menschen ein, das entspricht einem Marktanteil von 39,5 Prozent.

Für die weitere Berichterstattung betonte ZDF-Chefredakteur Peter Frey, dass nicht nur der Sport im Fokus stünde. "Das deutsche Publikum interessiert sich für beides: Sport und Politik", so Frey, weshalb der Sender auch weiter kritisch über die Hintergründe aufklären wolle und zeigen würde, was diese Olympischen Spiele für die russische Gesellschaft bedeuten. Bei der Berichterstattung über die Winterspiele wechseln sich ARD und ZDF ab.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-29745/eroeffnungsfeier-in-sotschi-mit-fast-neun-millionen-zuschauern.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619